

Senioren 40 Bezirksklasse

TTG Süßen : TTC Uhingen
Freitag, 27.10.2023, 19:30 Uhr

Großer Jubel beim TTC Uhingen – 6:3 Auswärtserfolg

Im Spiel der Senioren 40 Bezirksklasse traf die TTG Süßen am vergangenen Freitag auf den TTC Uhingen. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Spiel nach weniger als 2 Stunden beim 6:3 beide Punkte. Den Abschlusspunkt unter den Mannschaftskampf setzte Michael Schneider.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Ehrsam / Sautter, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Kentschke / Bauer verloren. Lange mit Schneider / Mattern kämpfen mussten Müllner / Zorn, bis sie ihre Kontrahenten mit 11:8, 10:12, 9:11, 11:7, 11:9 niedergerungen hatten. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Siegfried Ehrsam verlor dann seine Partie wiederum gegen Albert Bauer unterm Strich eindeutig und nicht überraschend nach Sätzen mit 0:3. Keinen Zähler beisteuern konnte Hans-Jörg Sautter im Match gegen Thorsten Kentschke, das 0:3 verloren ging. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:3 an der Reihe. Völlig ungefährdet war im Anschluss der Sieg von Manfred Müllner gegen Günter Mattern nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:8, 8:11, 11:9, 11:5 in der im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte als eher ausgeglichen eingeschätzten Partie nicht verloren. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Das folgende Einzel zwischen Otto Zorn und Michael Schneider endete mit einem knappen 3:2-Erfolg für den Gastspieler. Beim Stand von 2:4 gingen die Spitzenspieler der TTG Süßen und des TTC Uhingen in die Box. Einen hart erarbeiteten Erfolg feierte anschließend dagegen Siegfried Ehrsam beim 3:2 gegen Thorsten Kentschke, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Hans-Jörg Sautter bei der schlussendlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Albert Bauer. Da war final wirklich nichts zu holen. Recht deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Manfred Müllner gegen Michael Schneider, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Nach nun 3 Niederlagen in Serie heißt es für die TTG Süßen nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den TSV Sparwiesen am 09.11.2023 zu punkten. Die Mannschaft des TTC Uhingen wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen die TG Donzdorf am 09.11.2023 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

TTG Süßen

Doppel: Ehrsam / Sautter 0:1, Müllner / Zorn 1:0

Einzel: S. Ehrsam 1:1, H. Sautter 0:2, M. Müllner 1:1, O. Zorn 0:1

TTC Uhingen

Doppel: Kentschke / Bauer 1:0, Schneider / Mattern 0:1

Einzel: T. Kentschke 1:1, A. Bauer 2:0, M. Schneider 2:0, G. Mattern 0:1